AMLO envió iniciativa sobre la GN, pero sin carácter de preferente

El tutular de la Segob entrega el Cuarto Informe presidencial, en efusivo recibimiento

Eloisa Dominguez

nacional@cronica.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, arribó a las 18:44 al Salón de Plenos de la Cámara de Diputados y su trayecto hacia la máxima tribuna del país para entregar al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, el IV Informe de Gobierno de la Cuarta Transformación demoró poco más de 20 minutos ante el efusivo recibimiento que los legisladores de todas las fracciones, entre ellos de los priistas Alejandro o' Moreno y Rubén Moreira, quienes fueron correspondidos con abrazos y palmadas por parte del titular de la politicas interna del país.

Una vez que llegó hasta la presidencia de la Mesa Directiva. Hernández López tardó sólo un minuto en la entrega del documento que contiene las acciones de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Acudo a esta soberanía para hacer entrega por escrito del Cuarto Informe de Gobier-



El secretario de Gobernación, Adán Augusto, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

no sobre el estado que guarda la administración pública del país", fueron las palabras del funcionario federal, segundos después regresaba hacia uno de los accesos al Salón de Plenos para salir del Palacio Legislativo.

El secretario de Gobernación informó al pleno del Congreso General que el Presidente de la República decidió no enviar ninguna iniciativa con carácter de preferente.

"Informo a ustedes que el ciudadano Presidente de la República ha determinado no hacer uso de las facultades que le otorga el Artículo 71 de nuestra Constitución, por lo tanto, no presentaráiniciativa de trámite preferente ni señalará ninguna con ese carácter", dijo respecto a la iniciativa de reforma a diversas leyes sobre la Guardia Nacional para que este cuerpo de seguridad sea controlado en su totalidad por el Ejército mexicano y cuya propuesta será discutida este viernes en San Lázaro.

Previo a la llegada de Adán Augusto López Hernández, el panista Santiago Creel declaró la apertura del Primer Periodo de Sesiones del Segundo Año de la LXV Legislatura.

La sesión de Congreso General inició con la asistencia de 473 diputadas y diputados, así como de 94 senadoras y senadores, por lo que se declaró quórum.

En el Salón de Plenos se realizaron los honores a la Bandera mexicana y se entonó el Himno Nacional con el acompañamiento de la Banda de Música del Ejército y la Fuerza Aérea Mexicana.